

## **INVITACION A PRESENTAR EXPRESIONES DE INTERES**

### **SERVICIOS DE CONSULTORIA**

Institución: Ministerio de Hacienda y Crédito Público  
País: República de Nicaragua.  
Proyecto: 3484/BL–NI Programa de Integración Fronteriza  
Sector: Comercio

Resumen: La República de Nicaragua ha decidido encarar un programa de mejoras en sus fronteras, que abarca tanto Pasos de Frontera Terrestres como Puertos, con el objeto de mejorar su eficiencia y la calidad percibida por los usuarios. El Programa incluye las instalaciones de control fronterizo en las vinculaciones terrestres de Peña Blanca y San Pancho en su frontera con Costa Rica; y El Guasaule, en su frontera con Honduras. El Guasaule constituye el principal puesto de frontera del País por la zona noroccidental, que vincula Nicaragua con Honduras y por donde se viabiliza el comercio con Honduras, El Salvador y Guatemala.

Préstamo nº: 3484/BL-NI  
Licitación / Llamado No: MHCP-3484-SBCC-04-2017  
Fecha límite: 02 de Enero del 2018

El Gobierno de Nicaragua a través del Ministerio de Hacienda y Crédito Público ha recibido financiamiento del Banco Interamericano de Desarrollo para el Programa de Integración Fronteriza, y se propone utilizar una parte de los fondos para la **Contratación de una firma consultora para supervisión de la construcción del Paso del Frontera El Guasaule.**

Los servicios de consultoría comprenden: Llevar a cabo la Supervisión del Proyecto de Diseño más Construcción del puesto de control de Frontera El Guasaule, comprenderá todo lo relacionado a la revisión y recomendaciones respectivas a los estudios y diseños finales del Proyecto, así como la supervisión de la ejecución de las obras resultantes del mismo diseño, para lo que tendrá que realizar la inspección, control técnico, avance físico, control financiero, control a la conservación del entorno ambiental de las obras y control administrativo de las actividades, a fin de lograr que las mismas sean ejecutadas de acuerdo con los diseños finales y especificaciones técnicas.

El Ministerio de Hacienda y Crédito Público invita a las firmas consultoras elegibles a expresar su interés en prestar los servicios solicitados. Los consultores interesados deberán proporcionar información que indique que están **calificados** para suministrar los servicios requeridos.

La lista corta debe incluir seis firmas con una amplia representación geográfica; no más de dos podrán pertenecer al mismo país.

Los consultores serán seleccionados conforme a los procedimientos indicados en las [Políticas para la Selección y Contratación de Consultores financiados por el Banco Interamericano de Desarrollo](#) GN-2350- 9, y podrán participar en ella todos los licitantes de países de origen que sean elegibles, según se especifica en dichas políticas. El presupuesto estimado para esta consultoría es de US\$ 226,800 (Doscientos veintiséis mil ochocientos dólares netos) el cual incluye todos los impuestos.

Los consultores se podrán asociar con otras firmas en forma de asociación en participación (Joint Venture) o subcontratistas con el fin de mejorar sus calificaciones. A los efectos de establecer la lista corta, la nacionalidad de la firma será la del país en que se encuentre legalmente constituida o incorporada y en el caso de asociación en participación, será la nacionalidad de la firma que se designe como representante.

Los Consultores serán seleccionados en base al método Selección Basada en Calidad y Costo descrito en las Políticas de Consultoría.

Los consultores interesados pueden obtener más información en la dirección indicada al final de esta licitación, durante horas hábiles 8:00. a.m a 5:00 p.m.

Las expresiones de interés deberán ser recibidas por escrito en la dirección indicada a continuación (personalmente, por correo, o por correo electrónico), a más tardar el 02 de Enero del 2018 hasta las 5:00 p.m

Ministerio de Hacienda y Crédito Público

Coordinación General de Programas y Proyectos

Atención: Marvin J. Rizo Tórrez– Coordinador General de Programa y Proyectos (a.i.)

Dirección: Estatua de Montoya dos c. norte, edificio de dos pisos, mano izquierda, Managua,

Nicaragua, Teléfono: 2266-5419

Correo Electrónico: [marvin.rizo@mhcp.gob.ni](mailto:marvin.rizo@mhcp.gob.ni) con copia a [mercedes.talavera@mhcp.gob.ni](mailto:mercedes.talavera@mhcp.gob.ni)